



教育目標

明るく思いやりのある子(きよく)
進んで学ぶ子(かしこく)
健康でねばり強い子(たくましく)

PTA作業へのご協力、ありがとうございました

去る3月6日(水)に実施したPTA作業に多くの保護者の皆様のご協力をいただき、本当にありがとうございました。

主に幼稚園園庭草刈、体育館前の草刈、こちゃらんど周辺草刈りを行いました。PTAの皆様のおかげで、とてもきれいになりました。子ども達といっしょに汗を流して作業に取り組んでいただき、心から感謝申し上げます。

これで、今年度の卒業式を気持ちよくむかえることができます。

広い校庭が、PTAの皆様、地域の皆様のご協力で、安全できれいな環境を保つことができていることに、本当に実感し、そして、感謝しています。



写真1・2・3・4 PTA作業の様子

いちご狩り、おいしいいちごたくさんいただきました

去る2月27日(水)、幼稚園児は、宜野座村農業育成センターに「いちご狩り」に行きました。

育成センターの方から、おいしいいちごの見分け方を教えてもらった子ども達は、ハウスに入ると「へたのそりかえたものは、どれかな?」と言いながら、おいしそうないちごを見つけては、口いっぱいほおぼって、宜野座産のおいしいいちごをおなかいっぱい食べました。

「ぼくは、20個食べたよ」「あまくて、おいしかった」「また食べたい」と、大満足の様子でした。

地元でいちご狩りができるなんて、とても恵まれた環境ですね。

